

学校だより

令和2年10月5日

コスモス

10月

No.6

安謝小学校校章
ハートは「誠意」を表し、ペン
は「勉学」を表しています。
それぞれが3つあり、「協力」
することを意味しています。



本校は今年度創立110周年を迎えます

教育目標: *自ら学ぶ子 *心豊かな子 *たくましい子

1学期のまとめ

日中はまだまだ厳しい暑さが残っておりますが、朝夕はとても過ごしやすい時季になりました。コロナ禍の中でスタートした今年度も折り返し、残り半分となりました。学校では、今月の15日(木)に1学期の終業式を迎えます。1学期最後の15日には各担任から子ども達に「よい子のあゆみ」が手渡されます。各ご家庭におかれましては、数値だけではなく担任からの所見もご確認いただき、お子様と一緒に1学期の学習や生活について振り返り子ども達の成長やがんばりをたくさん褒めてあげてください。今年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止のために臨時休校が2回あり、例年よりも授業日数が少なくなっています。土曜日授業も含めて、各学年で年間指導計画等を見直し・工夫しながら授業を進め、1学期のまとめや振り返りをしているところです。

さて、8月31日に学校再開しましてから毎朝、ご家庭の方で検温・健康観察にご協力いただいております。また、本人及び同居する家族に発熱等の風邪症状がある場合は登校を控えていただいたり、体調面や気になることがあった場合にも迅速に学校の方にご連絡いただき連携を図ることができておりますことに心より感謝申し上げます。今後とも感染拡大防止対策を講じながら可能な方法や内容を検討し、教育活動を展開して参ります。

保護者の皆様におかれましては、引き続き本校教育活動へのご理解とご協力を宜しくお願いいたします。

読書月間スタート!

9/28~10/30までの約1ヶ月間、子ども達の読書意欲を高め、豊かな心を育てることを趣旨として「校内読書月間」を設定します。読書月間中は、図書委員による「おはなし集会(ビデオ)」や「読書クイズ」、職員による「おはなしの部屋」、各学級での「読書感想文・感想画」等の取組を予定しています。安謝っ子は、日頃から読書に親しんでいる子が多いのですが、この期間中に新しい本やお気に入りの一冊に出会えると良いですね。

読書に夢中!
安謝っ子(^_^)

PTA緑化作業(水かけボランティア)へのご協力有り難うございます

10月よりPTA緑化作業として、水かけボランティアの活動がスタートしました。9月にPTAの方でアンケートを実施し、その結果をもとにして割り振りをしていただいたところ、10月の土日、11月の土日・祝日にご協力していただける方を合すると42名おります。

10月3・4日の土日は、親子やお爺さまと一緒に水かけをしている子ども達の姿も見かけました。

貴重なお休みの時間、ご協力くださりまして有り難うございます。



10月の行事予定

日	曜	行事等
1	木	教育相談③（6校時カット） 修学旅行説明会 16:00～ 体育館
2	金	朝の時間：お話の部屋 *職員による読み聞かせ 校内研（低学年研究授業2年3組） 【下校時刻】 1年生，2年1・2組 13:25 頃 2年3組 14:30 頃
3	土	
4	日	
5	月	教育相談④（6校時カット）
8	木	SC（スクールカウンセラー）来校日
10	土	土曜日授業③ 下校時刻 11:50 頃
11	日	
14	水	自然教室説明会 15:30～ 体育館
15	木	1学期終業式
16	金	
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	2学期始業式
21	水	委員会活動（6校時：6年生）
22	木	SC（スクールカウンセラー）来校日
23	金	校外学習（1年生～4年生）
24	土	土曜日授業④ 下校時刻 11:50 頃
25	日	
26	月	小中一貫合同研修会（職員）
28	水	就学時健診 *1・2年生は給食・清掃後 下校 13:30 頃
29	木	SC（スクールカウンセラー）来校日
29	木	修学旅行（6年生）
30	金	
31	土	

※1月3日（火）5年生の自然教室（日帰り）
1月4日（水）5年生は振替休日

現時点での予定であり、今後の感染状況等によって行事の変更があるかもしれません。変更となった場合はお知らせいたします。ご理解ください。

安謝こども園（仮園舎）開始

安謝こども園の園舎改築のため、10月1日より本校の図工室をこども園の仮園舎として活動がスタートしております。これまで以上に連携しながら教育活動を進めて参ります。新しい園舎の完成が楽しみです！(^_^)



6年生 全員集合！

新型コロナウイルス感染拡大防止のために様々な学校行事が中止・延期・規模の縮小となりました。「6年生の子ども達を中心となって活躍する場をなんとかして設定したい」と職員で検討しながら取り組んでいるところです。先日、6年生の子ども達がクラスTシャツを着用して記念撮影を行いました。1組は赤・2組は青・3組は黄色・職員はピンクのシャツを着用しています。撮影中、少しの間だけ全員マスクを外していい顔でポーズ！久しぶりの学年集合でした。（*^▽^*）

児童会を中心に、6年生の子ども達が「何か自分達にできる事・方法はないか」と考えて、主体的に行動をおこしています。

コロナ禍ではありますが、子ども達の“今という時間”は二度とありません。感染拡大防止対策を講じ、子ども達の活躍の場・輝きの場を設定しながら教育活動を推進して参ります。



6年学年掲示板より



職員交代のお知らせ

4年2組担任の金城智可子教諭が県立総合教育センターで半年間の研修を受講いたします。後任としまして、10月1日より眞榮城巧教諭が着任しております。また、産休・育児休暇中でありました養護教諭の上江洲久美子先生が10月1日より復職いたしました。

引き続き保護者の皆様にはご支援とご協力くださいますようお願いいたします。